



74^{ème} JTIC
6 - 7 NOVEMBRE 2024
ESPACE ENCAN
LA ROCHELLE





CHOPIN TECHNOLOGIES


*LES ÉQUIPEMENTS CHOPIN DE KPM ANALYTICS SONT DÉDIÉS
AU CONTRÔLE DE LA QUALITÉ DES CÉRÉALES, DES FARINES
ET DE LEURS DÉRIVÉS.*

Avec plus d'un siècle d'excellence, les produits CHOPIN ont contribué à l'élaboration de nouvelles méthodes d'analyse. Ces méthodes et produits sont reconnus par de nombreuses normes internationales dont ISO, EN, AFNOR, AACC, et ICCa, et servent de référence dans l'industrie pour l'analyse compositionnelle et fonctionnelle.

Les produits CHOPIN aident les clients à s'assurer que les spécifications opérationnelles, la conformité réglementaire et les normes de qualité sont respectées. La plupart des produits alimentaires que vous consommez quotidiennement ont été analysés par le fabricant et leur qualité a été testée à l'aide d'un produit CHOPIN.

 36 avenue Marc Sangnier
92390 Villeneuve la Garenne

 + 01 41 47 50 48

 sales@kpmanalytics.com

 www.kpmanalytics.com

 FRANCE / FRANCE

 **Natacha NANCHE**
Responsable Marché France

*KPM ANALYTICS' CHOPIN EQUIPMENTS ARE DEDICATED TO THE
QUALITY CONTROL OF CEREALS, FLOURS, AND THEIR
DERIVATIVES.*

With over a century of excellence, CHOPIN products have helped pioneer new methods of analysis. These methods and products are recognized by numerous international standards including ISO, EN, AFNOR, AACC, and ICCa, and serve as a reference in the industry for compositional and functional analysis.

CHOPIN products help customers ensure operational specifications, regulatory compliance and quality standards are met. Many of the food products you consume on a daily basis have been analyzed by the manufacturer and tested for quality using a CHOPIN product.

